



Traumblasen fliegen in Straßdorf

Aktion Kinder der vierten Klassen der Römerschule Straßdorf haben unter Anleitung ihrer Lehrerinnen Frau Schwamm und Frau Seitz ihre Wünsche und Hoffnungen für das Jahr 2021 als Traumblasen gestaltet. Diese steigen nun auf aus den Fenstern der DRK-Begegnungsstätte und fliegen über den Dorfplatz. Die Initiatoren des Projekts, das Generationenbüro Straßdorf sowie die DRK-Quartiersmanagerin, wollen mit der Aktion das Sprachrohr der Kinder sein und deren Gedanken für alle im Dorf sichtbar machen. *Foto: privat*